

Spricht nicht - wie bitte

Thema des Textes sind Sprachlosigkeit und Unaussprechliches

Wir nehmen an einem Gespräch zweier Protagonistinnen teil. Sie plaudern in privatem Rahmen und berichten eher beiläufig von einer kleinen Gruppe Menschen, die sich die grausame Verstümmelung einer Frau durch einen nichtidentifizierbaren Täter als Beispiel nehmen. Es wird berichtet, wie diese Gruppe beschloss sich selbst Gewalt anzutun, um ihre Solidarität mit dem Opfer zu demonstrieren.

Text: 3917 Worte

Erstmals veröffentlichung in der Ausstellung:

Marinella Senatore's exhibition «Public Secrets» at the Kunst Halle Sankt Gallen, Februar 2014

Als Beitrag im ESTMAN RADIO